
ПРОТОКОЛ № 
 

общего внеочередного очного собрания  
(собрания Уполномоченных представителей) 

Дачного Некоммерческого Партнерства «Медвежье озеро 2014» 
 

Дата проведения: 18 декабря 2016 года. 
 
Место проведения: Московская область, Щелковский муниципальный район, сельское поселение 
Гребневское, Микрорайон Медвежье Озеро, помещение КПП. 
 
Время открытия: 11 часов 25 минут. 
 
Инициатор проведения собрания: правление партнерства. 
 
Общая списочная численность членов партнерства: 140 (сто сорок) человек. 
 
Численность членов партнерства, не избравших на момент начала собрания Уполномоченного 
представителя: 47 (сорок семь) человек. 
 
Списочная численность избранных уполномоченных представителей: 9 (девять) человек. 
 
Присутствовали уполномоченные представители: 9 (девять) человек, которые представляют на 
собрании 93 (девяносто три) члена партнерства, что составляет 66,429 % общего количества голосов. 
 
Присутствовали члены партнерства, не избравшие на момент начала собрания Уполномоченного 
представителя: 5 (пять) человек, из них лично 5 (пять) человек, что составляет 3,571% общего 
количества голосов. 
 
Присутствующие участники обладают 70,0 % от общего количества голосов. Кворум имеется. 
Общее собрание (собрание Уполномоченных представителей) правомочно. 
 
Присутствовали приглашенные лица: кандидаты в члены партнерства 2 (два) человека лично. 

 

Повестка собрания: 
 

1. Избрание председательствующего на собрании и секретаря собрания. 

2. Избрание счетной комиссии. 

3. Прием в члены ДНП согласно поступившим заявлениям. 

4. Утверждение Списков ДНП (реестра ДНП). 

5. Избрание Уполномоченных согласно поступившим протоколам. 

6. Утверждение приходно-расходной сметы на 2017 год и принятие решений о ее исполнении. 

7. Принятие решений о создании целевого фонда, резервного фонда. 

8. Принятие решения о целевом сборе при въезде на территорию поселка грузовых машин, размер, 

порядок взимания. 

9. Утверждение порядка пропускного режима и регламента оформления пропусков с 01.01.2017г. с 

последующим согласованием с ЧОП и УК. 

10. Создание комиссий по направлением деятельности (например, по безопасности и правопорядку; 

по правовому обеспечению и соблюдению законодательства; по строительству, благоустройству 

и ЖКХ; по физкультуре, спорту и культуре; по экологии и защите окружающей среды, 

собственности и земельным отношениям; по информационной и технологической поддержке, 

связи и энергетике; по финансовым вопросам и бюджету; по вопросам семьи, детей, по делам 

национальностей и религиозных организаций и т.п.). 

11. Принятие решения о возможности выполнения отдельных видов работ на личных участках 

собственников по их поручению с компенсацией затрат ДНП (покос травы, обработка почвы, уход 

растениями и т.п.). 

12. Расширение количественного состава правления до 7 человек, избрание 2 членов правления при 

положительном решении об увеличении количественного состава. 

13. Принятие решения о разработке регламента электронного голосования, предусмотренного 

Уставом ДНП. 

14. Принятие решения о разработке регламента избрания, переизбрания Уполномоченных 

представителей. 

 

 



Регламент выступления в прениях для участников – 3 минуты по одному вопросу. 

 

В соответствии со статьей 20 Закона № 66-ФЗ от 15 апреля 1998 г. «О садоводческих, 
огороднических и дачных некоммерческих объединениях граждан» и Уставом ДНП «Медвежье озеро 
2014» дачное некоммерческое объединение вправе проводить общее собрание его членов в форме 
собрания уполномоченных. Собрание уполномоченных имеет все компетенции общего собрания членов 
партнерства. Общее собрание, проводимое в форме собрания уполномоченных вправе рассматривать 
любые вопросы деятельности партнерства и принимать по ним решения. Исключением является 
решение, принимаемое по вопросу, указанному в подпункте 18 пункта 1 статьи 21 Закона № 66-ФЗ от 15 
апреля 1998 г. «О садоводческих, огороднических и дачных некоммерческих объединениях граждан». 

 
 
Слушания: 
 

1. По первому вопросу повестки собрания. 
 
Дронов Игорь Борисович предложил избрать председателем собрания Никифорову Аделаиду 
Юрьевну, секретарем собрания Рощину Евгению Александровну. Других предложений не 
поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 98 нет нет 

 
По первому вопросу повестки дня решили: 

Никифорову Аделаиду Юрьевну избрать председателем собрания, Рощину Евгению 
Александровну избрать секретарем собрания.  

2. По второму вопросу повестки собрания. 
 
Сахнова Ольга Михайловна предложила для избрания в счетную комиссию кандидатуры Дронова 
Игоря Борисовича, Булгарцева Антона Владимировича и Романова Александра Ильича. Других 
предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 98 нет нет 

 
По второму вопросу повестки дня решили: 

Дронова Игоря Борисовича, Булгарцева Антона Владимировича и Романова Александра Ильича 
избрать в счетную комиссию. 

3. По третьему вопросу повестки собрания. 
 
Дронов Игорь Борисович предложил рассмотреть кандидатуры в члены партнерства согласно 
поступившим заявлениям и проголосовать за их прием в члены партнерства.  
 
Кандидатуры:  
 
1. Гумен Роберт Георгиевич участок МО114 
2. Куликов Сергей Игоревич участок МО223 
3. Абакумова Екатерина Петровна участок МО28 
4. Бурлаков Юрий Александрович участок МО200 
5. Карпов Роман Александрович участок МО329 
6. Тимошин Михаил Александрович участок МО377 
7. Элмаагач Светлана Александровна участок МО343, 344 
8. Коробко Иван Викторович участок МО346 
9. Яцынов Валерий Кузьмич участок МО88 
10. Стрельцов Василий Васильевич участок МО141 
11. Смирнова Елена Валерьевна участок МО75 
12. Миклина Надежда Николаевна участок МО65 
13. Цывина Лилия Яковлевна участок МО78,79 
14. Сафонов Сергей Анатольевич участок МО33 
15. Кодуа Ираклий Мурманович участок МО136 
16. Шулико Евгений Викторович участок МО6 



17. Османов Илдар Ахсянович участок МО359 
18. Мамкин Юрий Владимирович участок МО11 
19. Семенова Екатерина Арсеньевна участок МО241 
20. Попова Мария Геннадьевна участок МО264 
21. Ткаченко Ирина Николаевна участок 309,310 
22. Рощина Евгения Александровна участок МО378 
 
Других предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 98 нет нет 

 
По третьему вопросу повестки дня решили: 
 
Принять в члены партнерства 22 (двадцать два) человека согласно поступившим заявлением: 
 

1. Гумен Роберт Георгиевич участок МО114 
2. Куликов Сергей Игоревич участок МО223 
3. Абакумова Екатерина Петровна участок МО28 
4. Бурлаков Юрий Александрович участок МО200 
5. Карпов Роман Александрович участок МО329 
6. Тимошин Михаил Александрович участок МО377 
7. Элмаагач Светлана Александровна участок МО343, 344 
8. Коробко Иван Викторович участок МО346 
9. Яцынов Валерий Кузьмич участок МО88 
10. Стрельцов Василий Васильевич участок МО141 
11. Смирнова Елена Валерьевна участок МО75 
12. Миклина Надежда Николаевна участок МО65 
13. Цывина Лилия Яковлевна участок МО78,79 
14. Сафонов Сергей Анатольевич участок МО33 
15. Кодуа Ираклий Мурманович участок МО136 
16. Шулико Евгений Викторович участок МО6 
17. Османов Илдар Ахсянович участок МО359 
18. Мамкин Юрий Владимирович участок МО11 
19. Семенова Екатерина Арсеньевна участок МО241 
20. Попова Мария Геннадьевна участок МО264 
21. Ткаченко Ирина Николаевна участок МО309,310 
22. Рощина Евгения Александровна участок МО378 

4. По четвертому вопросу повестки собрания. 
 
Никифорова Аделаида Юрьевна сообщила, что от Рощина Михаила Геннадьевича поступило 
заявление о добровольном выходе из членства в партнерстве и предложила утвердить Список 
членов (реестр) ДНП «Медвежье озеро 2014» в составе 161 (сто шестьдесят один) человек. Других 
предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 98 нет нет 

 
По четвертому вопросу повестки дня решили: 
 
Утвердить Список членов (реестр) ДНП «Медвежье озеро 2014» в составе 161 (сто шестьдесят один) 
человек. С момента утверждения Списка членов (реестра) ДНП «Медвежье озеро 2014» присутствующие 
на собрании кандидаты, принятые в партнерство, полномочны в принятии решений по всем последующим 
вопросам повестки собрания.  

5. По пятому вопросу повестки собрания. 
 
Никифорова Аделаида Юрьевна предложила утвердить Список Уполномоченных ДНП «Медвежье 
озеро 2014» согласно поступившим протоколам их избрания. Других предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 100 нет нет 

 



По пятому вопросу повестки дня решили: 
 
Утвердить Список Уполномоченных ДНП «Медвежье озеро 2014» в количестве 13 (тринадцать) человек. 
С момента утверждения Списка Уполномоченных ДНП «Медвежье озеро 2014» они представляют 148 (сто 
сорок восемь) членов партнерства, что составляет 91,925 % общего количества голосов. Все 
утвержденные собранием Уполномоченные лично присутствуют на собрании и полномочны в принятии 
решений по всем последующим вопросам повестки собрания.  
 

6. По шестому вопросу повестки собрания. 

 
Сахнова Ольга Михайловна предложила утвердить приходно-расходную смету на 2017 год и 
принять решение о ее исполнении.  Дронов Игорь Борисович предложил провести голосование по 
каждому разделу сметы и рассмотреть расходы поэлементно. Других предложений не поступило. 

  
Никифорова Аделаида Юрьевна выступила с пояснением, что смета ДНП – это главный финансовый 
документ, без которого деятельность партнерства невозможна. Цифры по каждой строчке являются 
пределом, выше которого тратить по статье расхода нельзя. Но меньше тратить можно, и мы будем 
экономить там, где это возможно. 
 
Выборщики до собрания обсудили проект сметы со своей группой, поэтому дальнейшее обсуждение 
статей бюджета было предметным и конструктивным. 
 
В процессе рассмотрения сметы 2017 года поэлементно были высказаны замечания и предложения.  
 
Кочукова Леонтина Анатольевна предложила пункт 1.1.2. проекта сметы изложить «Мойка дорог 
внутрипоселковых по мере необходимости».  
 
Кларк Екатерина Вячеславовна считает, что денежных средств, предусмотренных статьей 1.2. 
недостаточно, поэтому внесено предложение пункт 1.2. проекта сметы изложить «Обслуживание и 
текущий ремонт участков дренажной системы поселка, находящихся в критическом состоянии».  
 
Кочукова Леонтина Анатольевна предложила изложить пункт 1.3. проекта сметы в следующей редакции 
«1.3. Обслуживание и текущий ремонт зон отдыха (тротуарные дорожки вокруг озера, причал, детская 
площадка, спортивная площадка, зимняя горка)».  
 
При обсуждении пункта 1.6. слово взял Кабанов Александр Евгеньевич и предложил разработать рабочую 
схему контроля за выбросом строительного мусора, который приводит в негодность контейнеры для сбора 
бытового мусора и влечет претензии компании по вывозу ТКО.  
 
При обсуждении пункта 2.2. Кларк Екатерина Вячеславовна предложила увеличить расходы на покос, так 
как предложенной суммы не может хватить на необходимый объем работ.  
 
При обсуждении вопроса об уличном освещении общественных зон (озера) высказался Дронов Игорь 
Борисович о том, что в перспективе необходимо собирать средства на уличное освещение всего поселка, 
по оценкам эта сумма составит от 800 000 руб. в год, но на сегодняшний день такая сумма неподъемна 
для нашего бюджета, поэтому предложил освещать озеро «по подписке».  
 
Никифорова Аделаида Юрьевна заметила, что уличное освещение – это необходимый атрибут 
организованной застройки в соответствии с действующим законодательством.  
 
Выступила Кларк Екатерина Вячеславовна и предложила вариант в 2017 году освещать озеро и 
центральную дорогу, если мы пока не можем освещать из собираемых взносов весь поселок.  
 
Дронов Игорь Борисович согласился, что так будет более справедливо распределен платеж по 
освещению центральной дороги на всех плательщиков.  
 
Сахнова Ольга Михайловна предложила откорректировать пункт 8.8. «расходы на техподдержку 
программного обеспечения» потому, что этот расход в проекте сметы ниже минимально возможной 
суммы.  
 
Кочукова Леонтина Анатольевна предложила увеличить расходы по статье 8.9. «расходы на 
нотариальные и юридические услуги», но ввиду реалистичного подхода к исполнению сметы в 2017 году 
согласилась, что это не представляется возможным в настоящий момент.  
 
Выступили Романов Александр Ильич, Дронов Игорь Борисович, Кабанов Александр Евгеньевич, 
Мамаенко Николай Юрьевич по вопросу поступления от избравших их членов партнерства предложений 
о минимальном взносе для владельцев неосвоенных участков.  



Сахнова Ольга Михайловна пояснила, что в таком случае для тех, кто уже освоил участок и построил 
домовладение, взнос придется увеличить, так как партнерство не получает каких-либо дотаций и не 
сможет возместить выпадающие из бюджета суммы каким-либо иным способом.  
 
Никифорова Аделаида Юрьевна попросила присутствующих обратиться к смете 2016 года, принятой 
общим собранием 19.12.15г. и математически просчитать цифры: при утвержденном бюджете расходов 
2 615 852 руб. при составе 60 членов партнерства на каждого члена должен приходится взнос 3633,13 
руб., если же распределять этот же бюджет на 100 условных плательщиков, то на каждого получается 
2179,88 руб., следовательно, при уплате взноса в размере меньшем, чем 2200 руб. из приходной части 
принятой сметы выпадают значительные суммы и она заведомо неисполнима при наличии плательщиков 
взноса 1000 руб.  
 
Никифорова Аделаида Юрьевна отметила, что вопрос размера взносов, методологии их расчета при 
рассмотрении судами дел, связанных с садоводческими, огородническими и дачными некоммерческими 
объединениями, является одним из наиболее распространенных споров. Президиум Верховного суда РФ 
в обзоре от 2 июля 2014 г. пояснил, что размер членских взносов не может устанавливаться произвольно, 
а должен иметь финансовое обоснование. Размер взносов может быть установлен в зависимости от 
размера участка или количества участков, принадлежащих члену объединения, поскольку наличие у 
одного лица участка (либо участков) большей площади, чем у других лиц предполагает и 
соответствующее увеличение текущих расходов на эксплуатацию имущества общего пользования.  
 
Установление размера членских взносов пропорционально площади, принадлежащих членам 
объединения участков отвечает принципам законности и справедливости, тем более, что при реализации 
общего принципа платности землепользования (статья 65 ЗК РФ) также учитывается площадь земельных 
участков. Сметой не предусмотрены расходы по содержанию и эксплуатации индивидуальных участков, 
нет в ней и индивидуальных коммунальных расходов, поэтому уменьшить взнос собственника, не 
освоившего свой земельный участок для дачного строительства, не представляется возможным.  
 
Правление в 2017 году предложило в зависимости от размера земельного участка рассчитывать только 
часть платежа выше базовой части 2000 руб., поэтому такая система расчета не приведет к резкому 
увеличению платежа для владельцев больших участков (нескольких участков). 

 
Рассмотрен вопрос о принципе округления размера земельного участка до целых соток согласно 
математическому правилу округления. 
 
Результаты голосования по каждой статье расхода отображены в принятой на 2017 год смете ДНП 
«Медвежье озеро», которая приложена к настоящему протоколу. 

 
Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 148 нет нет 

 
По шестому вопросу повестки дня решили: 
 
Утвердить приходно-расходную смету на 2017 год в целом и принять решение о ее исполнении 
посредством сбора ежемесячного взноса из следующего расчета:  
 
2000 руб. для владельца земельного участка площадью до 1000 кв.м включительно,  
2000 руб. + 100 руб. за каждые 100 кв.м для владельца земельного участка площадью свыше 1000 кв.м. 
 

7. По седьмому вопросу повестки собрания. 
 
Гладких Ольга Викторовна предложила принять решение о создании целевого фонда для 
модернизации электросети.  
Никифорова Аделаида Юрьевна предложила создать резервный фонд в размере 10 % (десяти 
процентов) от текущего бюджета для обеспечения финансово-экономической устойчивости 
партнерства, который по общему решению может также служить источником финансирования 
совместных инвестиций, обеспечивая снижение расходов будущих периодов. Распечатывание 
фонда только по общему решению. Других предложений не поступило. 
Романов Александр Ильич предложил сначала провести переговоры с собственником электросети 
о возможности и формате участия жителей поселка в модернизации, рассмотреть публично 
размер необходимых вложений и только затем создавать целевой фонд. 
Мамаенко Николай Юрьевич выступил с предложением обратиться к законодательству и Уставу 
для понимания процедуры создания и расходования резервного фонда. 
 
 

http://base.garant.ru/12124624/18/#block_65


Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов нет нет 148 

 
По седьмому вопросу повестки дня решили: 
 
Решение о создании целевого фонда модернизации электросети принять после итогов переговоров с 
собственником электросети и после финансового обоснования бюджета целевого фонда. 
Решение о создании резервного фонда принять после утверждения Порядка образования и расходования 
средств такого фонда. 
Правлению поручить провести переговоры с собственником электросети поселка до 01 апреля 2017г. 
Правлению поручить разработать проект Порядка образования и расходования резервного фонда и 
предоставить для публичного ознакомления до 01 апреля  2017г. 

8. По восьмому вопросу повестки собрания. 
 
Дронов Игорь Борисович предложил принять решение о целевом сборе при въезде на территорию 
поселка грузовых машин.  Других предложений не поступило. 
Обсуждали процедуру и размер взимания. Романов Александр Ильич высказал мнение, что без 
принятия методики взимания платы и согласования с руководством управляющей компании, а 
также предварительного обсуждения размера платы с собственниками принимать решение по 
этому вопросу преждевременно. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов нет нет 148 

 
По восьмому вопросу повестки дня решили: 
 
Поручить правлению разработать методику взимания целевого сбора при въезде на территорию поселка 
грузовых машин, предварительно публично обсудив ее с собственниками. Согласовать методику 
взимания целевого сбора при въезде на территорию поселка грузовых машин с руководством 
управляющей компании до 01 апреля 2017г. 

9. По девятому вопросу повестки собрания. 
 
Дронов Игорь Борисович предложил до момента начала работы коменданта (управляющего) ДНП 
и внедрения автоматизированной СКУД на КПП поселка согласовать с управляющей компанией и 
ЧОПом временный порядок оформления разовых пропусков по базе телефонных контактов, как 
реализовано во многих поселках с контрольно-пропускным режимом. 
Кочукова Леонтина Анатольевна высказала предложение на переходный период и до момента 
начала работы коменданта (управляющего) ДНП согласовать прием заявок на оформление 
постоянных пропусков через начальника охраны Коршунова С.А. с внесением этих заявок в 
информационную базу (реестр) партнерства и дальнейшего оформления правлением бумажного 
пропуска. Других предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 148 нет нет 

 
По девятому вопросу повестки дня решили: 
 
Поручить правлению до 01 января 2017г. согласовать с управляющей компанией и ЧОПом временный 
порядок оформления разовых пропусков по базе телефонных контактов, оформления постоянных 
пропусков по заявкам через начальника охраны Коршунова С.А. в информационной базе партнерства с 
последующим оформлением правлением бумажного пропуска. 

10. По десятому вопросу повестки собрания. 
 
Никифорова Аделаида Юрьевна предложила создать комиссии по направлением деятельности, 
например:  
 
по безопасности и правопорядку; по правовому обеспечению и соблюдению законодательства; 
 
по строительству, благоустройству и ЖКХ;  
 
по физкультуре, спорту и культуре;  



 
по экологии и защите окружающей среды, собственности и земельным отношениям;  
 
по информационной и технологической поддержке, связи и энергетике;  
 
по финансовым вопросам и бюджету;  
 
по вопросам семьи, детей, по делам национальностей и религиозных организаций.  
 
В комиссию пригласить компетентных по направлениях деятельности собственников, желающих 
оказывать помощь всему поселку и готовых к некоторым затратам личного времени для этого. 
Координировать деятельность мог бы один человек (член правления или уполномоченный), 
который выносил бы на общественное обсуждение итоги изысканий комиссии. Других 
предложений не поступило. 
 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 148 нет нет 

 
По десятому вопросу повестки дня решили: 
 

создать комиссии по направлением: 
 
по безопасности и правопорядку; по правовому обеспечению и соблюдению законодательства 
(координатор – Кабанов Александр Евгеньевич); 
 
по строительству, благоустройству и ЖКХ (координатор – Сахнова Ольга Михайловна);  
 
по физкультуре, спорту и культуре (координатор –- Булгарцев Антон Владимирович);  
 
по экологии и защите окружающей среды, собственности и земельным отношениям (координатор 
– Романов Александр Ильич);  
 
по информационной и технологической поддержке, связи и энергетике (координатор – Дронов 
Игорь Борисович);  
 
по финансовым вопросам и бюджету (координатор – Гладких Ольга Викторовна);  
 
по вопросам семьи, детей, по делам национальностей и религиозных организаций (координатор – 
Кларк Екатерина Вячеславовна). 

 

11. По одиннадцатому вопросу повестки собрания. 
 
Дронов Игорь Борисович предложил принять решение о возможности выполнения отдельных 

видов работ на личных участках собственников по их поручению с компенсацией затрат ДНП 

(покос травы, обработка почвы, уход растениями и т.п.).  

Никифорова Аделаида Юрьевна напомнила, что штатных рабочих в 2017 году не предполагается 

нанимать, поэтому в 2017 году мы можем разработать реестр надежных исполнителей и 

предоставить возможность собственникам через коменданта (управляющего) делать заявки. 

Других предложений не поступило. 

 
Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 148 нет нет 

 
По одиннадцатому вопросу повестки дня решили: 
 
Поручить правлению до 01 апреля 2017г. разработать реестр надежных исполнителей и предоставить 

возможность собственникам через коменданта (управляющего) делать заявки на выполнение отдельных 

видов работ на личных участках (покос травы, обработка почвы, уход растениями и т.п.).  

 

 

 



12. По двенадцатому вопросу повестки собрания. 
 
Никифорова Аделаида Юрьевна предложила расширить количественный состав правления до 7 

(семи) человек. Других предложений не поступило. 

 
Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 138 10 нет 

 

Мухамадеев Тагир Мунирович заявил самоотвод из состава правления.   

 Для избрания в члены правления выдвинуты кандидатуры: 
 

1. Булгарцева Антона Владимировича 

2. Кларк Екатерины Вячеславовны 

3. Кабанова Александра Евгеньевича 

 

Итоги голосования по кандидатам: 

1. Булгарцев Антон Владимирович: 137 голосов «за», «против» – нет голосов, 11 голосов – 

«воздержалось» 

2. Кларк Екатерина Вячеславовна: 148 голосов «за», «против» – нет голосов, «воздержалось» - 

нет голосов 

3. Кабанов Александр Евгеньевич: 134 голосов «за», «против» – нет голосов, 14 голосов - 

«воздержалось»  

 

По двенадцатому вопросу повестки дня решили: 
 
Расширить количественный состав правления до 7 (семи) человек. Избрать в правление Булгарцева 

Антона Владимировича, Кларк Екатерину Вячеславовну и Кабанова Александра Евгеньевича. 

13. По тринадцатому вопросу повестки собрания. 
 
Никифорова Аделаида Юрьевна предложила разработать регламент электронного голосования, 

предусмотренного Уставом ДНП. Утвердить такой регламент до 01 апреля 2017 года.   

Других предложений не поступило. 

 

Присутствующие высказали сомнение в необходимости разработки регламента электронного 

голосования на сегодняшний момент. 

 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 54 94 нет 

 
По тринадцатому вопросу повестки дня решили: 
  
Разрабатывать регламент электронного голосования в настоящий момент нецелесообразно. 

14. По четырнадцатому вопросу повестки собрания. 
 
Гладких Ольга Викторовна предложила разработать регламент избрания, переизбрания 

Уполномоченных представителей. Утвердить такой регламент до 01 апреля 2017 года. 

Других предложений не поступило. 
 

Результаты голосования: 

Вариант голосования «ЗА» «ПРОТИВ» «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» 

Кол-во голосов 148 нет нет 

 
По четырнадцатому вопросу повестки дня решили: 
 
Поручить правлению разработать регламент избрания, переизбрания Уполномоченных представителей. 
Утвердить такой регламент до 01 апреля 2017 года. 
 



 
Повестка собрания исчерпана, Общее собрание (собрание Уполномоченных) закрыто. 
Время закрытия собрания: 16 часов 00 минут. 
Сведения о лицах, проводивших подсчет голосов: Дронов Игорь Борисович, Булгарцев Антон 
Владимирович, Романов Александр Ильич. 
Сведения о лицах, голосовавших против решений по вопросам повестки собрания, потребовавших 
внести запись об этом в протокол: указанные лица отсутствуют. 
 
 
 
Председатель собрания     Никифорова Аделаида Юрьевна 
 
Секретарь собрания      Рощина Евгения Александровна 
 
 

 
 
Приложения:  
 
Список членов ДНП (реестр) на 18.12.16г. на __ листах.  
Сообщение о проведении общего собрания (собрания уполномоченных) на ___ листах.  
Лист регистрации Уполномоченных, присутствовавших на собрании на ___ листах. 
Лист регистрации членов партнерства, присутствовавших на собрании на ___ листах. 
Лист регистрации кандидатов в члены партнерства, присутствовавших на собрании на ___ листах. 
Доверенности представителей членов партнерства в количестве __ штук.  
Протоколы избрания Уполномоченных в количестве __ штук. 
 
 
 
 
Члены счетной комиссии: 
 

1. Дронов Игорь Борисович 
 

2. Булгарцев Антон Владимирович 
 

3. Романов Александр Ильич 
 


